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“Hoy, más que nunca, debemos fortalecer la 
cooperación y la solidaridad internacional para 
lograr una recuperación inclusiva y sostenible post-
COVID-19”, afirmó el canciller Felipe Solá, durante 
una de sus intervenciones en la Reunión Ministerial 
de Relaciones Exteriores y Desarrollo del G20, que 
se llevó a cabo el 29 de junio en la ciudad italiana 
de Matera, y que tuvo como uno de sus objetivos 
discutir las vías para fortalecer “el multilateralismo 
y la gobernanza global” ante los problemas urgentes 
que enfrenta la comunidad internacional.

Al hablar de los graves efectos económicos y 
sociales de la pandemia, Solá abogó por “redoblar 
los esfuerzos para garantizar la vacunación masiva 
en todo el mundo, y promover acuerdos voluntarios 
de licencias que permitan las transferencias de 
conocimientos y tecnologías necesarias para 
producir las vacunas en todos los continentes”. 
También llamó a movilizar “los recursos financieros 
necesarios para desarrollar y fortalecer las 
infraestructuras sanitarias críticas, especialmente, 
en países en desarrollo”.

En el Palazzo Lanfranchi, ante sus pares de las 
naciones del G20 y representantes de organismos 

Solá en la cumbre del G20: “Tenemos 
la oportunidad de crear una economía 

mejor, con menos desigualdad”

internacionales y regionales, el ministro consideró 
indispensable “la preparación y respuesta a 
emergencias sanitarias, sobre la base de la 
solidaridad y la cooperación internacional”, de 
manera de “evitar que epidemias futuras se 
conviertan en nuevas catástrofes globales”. 

“Necesitamos un plan de crecimiento mundial 
consensuado que contemple intervenciones 
monetarias y fiscales coordinadas para evitar 
una recuperación desigual y desequilibrada, y que 
garantice un futuro con mayor equidad”, remarcó 
Solá en su primera intervención. Y agregó: “Tenemos 
la oportunidad de crear una economía mejor, que 
genere menos carbono, menos desigualdad, y que 
proporcione acceso digital a las nuevas tecnologías 
para todos. El G20 debe contribuir a ello a través de 
acciones políticas concretas y compartidas”.

En la segunda sesión de la Cumbre, dedicada a tratar 
las consecuencias sanitarias y socioeconómicas de 
la pandemia en el continente africano, subrayó que 
“la pandemia del COVID-19 desnudó las debilidades 
del sistema internacional y la persistencia de un 
nacionalismo egoísta”, y por eso “se requiere revisar 
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las condiciones financieras y comerciales que 
inciden en su desarrollo”, dado que “las iniciativas 
de reducción de deuda son aún insuficientes y poco 
ambiciosas”.

Además, insistió “en la necesidad de avanzar en 
forma decidida con el proceso de reforma de 
la agricultura”, ya que “desde el punto de vista 
comercial los países en desarrollo se enfrentan 
con distorsiones en la producción y el comercio, en 
particular en el comercio agrícola”.

“No hay un modelo de desarrollo ni de producción 
aplicable a todas las naciones por igual. Los países 
con mayor responsabilidad por la degradación 
ambiental deberían proveer las herramientas 
económicas y tecnológicas, que permitan a los 
países en desarrollo mejorar la sustentabilidad de su 
producción”, aseveró el titular del Palacio San Martín, 
al puntualizar que “la transición hacia modelos de 
producción más sostenibles debe ser gradual y 
respetando las formas y tiempos de cada país, en 
base a su realidad productiva, económica y social”.

La Presidencia italiana del G20 propuso sumar 
este año una sesión conjunta de los ministros de 
Relaciones Exteriores y Desarrollo, que se realizó 
por la tarde, y que tuvo como fin debatir acciones 
concretas para abordar las crisis alimentarias 
emergentes y lograr el objetivo Hambre Cero para 
2030.

“La Argentina hace un esfuerzo permanente para 
mejorar las capacidades de producción agrícola y 
ganadera de los países en desarrollo, a través de 

la Cooperación Sur-Sur.  Más de 40 proyectos se 
encuentran en curso en América Latina y el Caribe, 
África y Asia, en temas tan variados como el manejo 
post-cosecha, genética, biotecnología, certificación 
de calidad, agricultura orgánica y desarrollo rural”, 
enumeró Solá.

“Somos proveedores importantes de alimentos 
sanos, nutritivos y de calidad. Aumentamos nuestras 
exportaciones agrícolas durante los meses más 
inciertos de la pandemia”, aseguró, luego de reclamar 
“un sistema multilateral de comercio basado en 
reglas, previsible y del normal funcionamiento de las 
cadenas globales de valor”.

“Un comercio agropecuario libre, abierto y sin 
distorsiones resulta esencial para alcanzar la 
seguridad alimentaria mundial, incentivar las 
inversiones y permitir el aumento de la producción de 
alimentos, en particular en los países en desarrollo”, 
concluyó.

Acompañado de su jefe de Gabinete, Guillermo 
Justo Chaves, el canciller Solá mantuvo en forma 
paralela a la Cumbre ministerial una abultada 
agenda de reuniones bilaterales que incluyó al 
secretario de Estado de los Estados Unidos de 
América, Antony Blinken, y a su par de Alemania, 
Heiko Maas. También realizó encuentros con sus 
colegas de Turquía, Mevlüt Çavuşoğlu; y de Arabia 
Saudita, Faisal Bin Farhan Al Saud; además del Alto 
Representante para Asuntos Exteriores y Política 
de Seguridad de la Unión Europea, D. Josep Borrell 
Fontelles, entre otros.
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El 29 de junio el canciller Felipe Solá arribó a la ciudad 
de Matera, República Italiana, para participar de 

la reunión de ministros de Relaciones Exteriores y 
Desarrollo del G20.  Al mediodía mantuvo una reunión 
de trabajo de más de 40 minutos con el Secretario de 
Estado norteamericano, Antony John Blinken.

En un clima cordial y constructivo, ambos funcionarios 
coincidieron en fortalecer la confianza mutua, seguir 
manteniendo un diálogo sincero en todos los temas 
comunes -incluso en aquellos donde sus gobiernos 
no piensan igual- y poder avanzar en los desafíos 
regionales y globales.

Dialogaron sobre la agenda contra el cambio climático 
y recordaron de manera positiva la participación del 
Presidente Alberto Fernández, invitado por Joseph 
Biden, en la Cumbre de Líderes sobre el Clima, 
organizada en abril por Estados Unidos.  Blinken 
destacó el compromiso y liderazgo argentino en la 
materia, de cara a la próxima COP 26, la Conferencia de 
las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático.

El canciller estuvo acompañado por el sherpa argentino 
en el G20 y embajador ante los Estados Unidos, Jorge 
Argüello; el jefe de Gabinete de la Cancillería, Guillermo 
Justo Chaves, y el embajador argentino ante la 
República Italiana, Roberto Carlés.

Conversaron sobre los efectos y respuestas globales 

Solá con Blinken en reunión de 
cancilleres durante el G20

ante la pandemia y el carácter transitorio de las 
restricciones a los vuelos como forma de combatir la 
llegada de la variante Delta al país.

Solá destacó también el discurso del Presidente Biden 
al cumplirse 100 días de su gobierno, en el que habló 
sobre incentivos a la recuperación económica, sobre el 
empleo y la sindicalización, entre otros temas.

Ambos cancilleres analizaron también la situación de 
Nicaragua y compartieron su preocupación sobre los 
últimos acontecimientos sucedidos en ese país.

Además, el canciller planteó a su par el problema del 
acceso al mercado del biodiesel argentino en los Estados 
Unidos y cuestionó los aranceles compensatorios. El 
embajador Argüello comentó que el tema está sobre la 
mesa y se está tratando de reflotar la discusión.

Hablaron sobre la deuda argentina y el secretario 
Blinken afirmó conocer el planteo argentino al Fondo 
Monetario Internacional (FMI) de obtener mayor 
flexibilidad a la hora de las negociaciones.

Por último, Solá detalló el plan de vacunación argentino, 
con las diferentes vacunas que se están aplicando en 
nuestro país, y valoró la decisión del Presidente Biden 
de hacer una donación para enfrentar la situación de 
pandemia y por considerar a la Argentina entre los 
países para recibirlas.
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En el contexto de la Reunión Ministerial de Relaciones 
Exteriores y Desarrollo del G20, el canciller Felipe 

Solá mantuvo el 29 de junio una reunión bilateral con 
su par de Alemania, el ministro federal de Asuntos 
Exteriores, Heiko Maas, con quien dialogó sobre 
los principales ámbitos de cooperación argentino-
germanos, especialmente, en lo que hace a proyectos 
educativos, científicos- tecnológicos y energéticos.

Solá valoró el intenso vínculo que mantienen ambos 
países en el ámbito educativo, así como en materia 
científico y tecnológica (biomedicina), la cooperación 
antártica y la protección ambiental. Destacó la 
colaboración realizada en el marco del Centro 
Universitario Argentino-Alemán (CUAA/DAHZ). El 
proyecto comprende 24 carreras binacionales en 
áreas estratégicas tales como energías renovables, 
geotermia aplicada, biomedicina, biología molecular, 
astrofísica, gestión ambiental, planificación y movilidad 
urbana, y en las cuales participan 49 universidades (20 
argentinas y 29 alemanas) a través de 34 iniciativas 
diferentes.

Asimismo, Solá y Maas dialogaron sobre la potencialidad 
de la cooperación y asociación a nivel energético- 
orientada al desarrollo de energías renovables- y sobre 

Encuentro con el ministro de 
Relaciones Exteriores de Alemania: 
Cooperación en energías renovables 
y en educación universitaria

las amplias posibilidades que tiene la Argentina como 
productor, consumidor y gran exportador de hidrógeno 
verde. Actualmente, el Banco de Desarrollo Alemán 
KFW financia a empresas con inversiones en proyectos 
de energía limpia en Salta, Jujuy y Mendoza, y se han 
firmado también acuerdos para la construcción de 
parques eólicos en Chubut.

Ambos ministros participaron la semana pasada de la 
conferencia virtual “Foro Futuro: Argentina y Alemania, 
Lazos energéticos y transformación digital”, organizado 
por la embajada alemana en Buenos Aires, una iniciativa 
en el marco de la cooperación económica entre ambas 
naciones, que apunta a áreas relacionadas con la 
digitalización, la transformación industrial, así como a 
una alianza en materia energética.

Acompañado por su jefe de Gabinete, Guillermo Justo 
Chaves, Solá le transmitió la gratitud del Gobierno 
argentino por el apoyo de Alemania, en virtud de las 
negociaciones que nuestro gobierno mantiene tanto 
con el FMI como con el Club de París, tal como quedó 
plasmado en las conversaciones mantenidas entre 
el Presidente Alberto Fernández y la Canciller Angela 
Merkel en mayo pasado.
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Intensa agenda durante el G20

Durante su estadía en Matera para participar en 
la cumbre de ministros de Relaciones Exteriores 

del G20, el canciller Felipe Solá mantuvo el 29 de 
junio una intensa agenda de reuniones bilaterales 
que incluyó, entre otras, entrevistas de trabajo con 
sus pares de Turquía y Arabia Saudita, con quienes 
abordó los temas más destacados de interés mutuo 
y dialogó sobre los desafíos globales frente a la 
pandemia y sus múltiples consecuencias.

Solá manifestó a su colega de Turquía, Mevlüt 
Çavuşoğlu, “la importancia que otorga Argentina a la 
relación bilateral y el compromiso de nuestro país de 
fortalecer los lazos con el objetivo de avanzar tanto en 
cuestiones comerciales y económicas, donde existe 
gran potencial, como en materia de cooperación 
científica, tecnológica, cultural y deportiva”.

En términos de intercambio, el canciller argentino 
propuso la realización de la IV Comisión Mixta 
Económico-Comercial durante este año, como una 
gran oportunidad de identificar nuevas áreas para 
los sectores productivos de ambos países.  En 2020 
nuestro país exportó a Turquía por un valor de 517,6 

millones de dólares, con un superávit comercial de 
321,5 millones.  Este país es un hub clave para la 
Argentina en la provisión de alimentos a Asia. “El 
potencial económico de Turquía, potencia regional y 
gran inversor internacional, es de gran interés para 
nuestro país, ya que es el segundo comprador de 
productos argentinos de la región”, señaló Solá.

Ambos cancilleres se congratularon además por 
la cooperación satelital con la creación del joint 
venture GSATCOM Space Technologies entre INVAP 
y la Turkish Aerospace Industries (TAI), que permitirá 
producir satélites para telecomunicaciones de bajo 
peso y alto rendimiento, denominados Small-Geo. 
Este es un ejemplo claro de las posibilidades de la 
cooperación bilateral.

Posteriormente, se reunió Faisal Bin Farhan Al Saud, 
ministro de Asuntos Exteriores de Arabia Saudita. 
Solá le transmitió que la Argentina considera a dicho 
país un socio de la mayor importancia en Medio 
Oriente.

“Estamos convencidos de que existen muchas 
oportunidades por explorar en beneficio mutuo. 
Argentina desea seguir impulsando nuestros 
vínculos bilaterales aumentando y diversificando sus 
exportaciones. Nuestro país es un productor mundial 
líder en el mercado de alimentos, capaz de contribuir 
aún más a la seguridad alimentaria del Reino, una de 
las principales prioridades estratégicas de su país”, 
aseguró el canciller.

Solá participó de ambos encuentros acompañado 
por su jefe de Gabinete, Guillermo Justo Chaves, y el 
embajador en Italia, Roberto Carlés.
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Bilaterales con los cancilleres 
de la India y Argelia

Dando continuidad a una intensa agenda de reuniones 
bilaterales, durante su participación en la cumbre de 

ministros de Relaciones Exteriores y Desarrollo del G20, 
el canciller Felipe Solá se reunió el 30 de junio en la ciudad 
de Brindisi con sus pares de la India, Subrahmanyam 
Jaishankar, y Argelia, Sabri Boukadoum.

Acompañado en ambos encuentros por su jefe de Gabinete 
Guillermo Justo Chaves y por el embajador argentino en 
Italia Roberto Carlés, Solá le transmitió a Subrahmanyam 
Jaishankar que “la India es un país prioritario para nuestro 
país por su significación estratégica y su peso económico 
y demográfico”.  Hizo referencia al estrecho vínculo 
bilateral, que se manifiesta en la Asociación Estratégica 
que mantienen ambas naciones. Además, conversaron 
sobre el acceso a las vacunas, la ampliación del comercio 
bilateral y sobre la posibilidad de aumentar las inversiones. 

Le manifestó el deseo de nuestro país de proseguir la 
cooperación con la India en la adquisición de vacunas 
contra el COVID-19, al analizar el estado de situación y 
normalización de la producción y exportación de tales 
insumos.

Los ministros acordaron continuar colaborando en pos 
de lograr una mayor diversificación del comercio, avanzar 
en las negociaciones de acceso a mercados y promover 
el incremento de las inversiones de mediano y largo 
plazo. Cabe destacar que la Argentina posee superávit 
comercial con la India, concentrándose más del 80% de 
las exportaciones en aceites vegetales.

En materia económica-comercial dialogaron sobre las 
oportunidades que presenta el mercado indio para una 
mayor exportación de productos alimentarios argentinos, 
e intercambiaron puntos de vista sobre la posibilidad de 
hacer un acuerdo a nivel Estados nacionales que permita 
las inversiones indias para el desarrollo de la industria 
del litio en el noroeste argentino. También coincidieron 
en la importancia de que el Mercosur y la India retomen 
negociaciones a fin de alcanzar un acuerdo justo y 
equilibrado.

Compartieron su satisfacción por la reunión recientemente 
realizada entre agencias espaciales y las posibilidades 
de cooperación en materia de imágenes satelitales 
del SAOCOM (de Argentina) y recepción de datos de 
los satélites ópticos de alta resolución de Cartosat y 
Resourcesat, de India.

Sobre el final, el canciller indio pidió a la Argentina el 
reconocimiento -en sus sistemas de salud- del yoga y 
ayurveda como formas de medicina natural, algo que ya 
han hecho varios países. La India tiene un ministerio a tal 
efecto.

Luego, durante el encuentro con el Sabri Boukadoum, 
el canciller argentino agradeció el histórico apoyo de la 
República Argelina Democrática y Popular a nuestro país 
por la Cuestión Malvinas, y conversaron sobre temas 
comerciales y la pandemia.

Solá le brindó detalles del trabajo que viene desarrollando 
la Cancillería, a través de la Secretaría de Relaciones 
Económicas Internacionales, con la región de África 
del Norte, con el objetivo de aumentar y diversificar el 
comercio, que a pesar de que tradicionalmente mantiene 
un superávit para la Argentina, puede ser incrementado.  
Destacó que Argelia presenta oportunidades para nuestro 
país en lo referido a la provisión de tecnología, aplicada 
a distintos sectores: agropecuario, sector alimentario, 
software, entre otros.

Ambos ministros, por otra parte, compartieron la necesidad 
de que se garantice la equitativa distribución de vacunas 
contra el COVID-19 en todos los países del mundo, como 
así también el acceso a los conocimientos y experiencias 
científicas y tecnológicas para hacer frente a la pandemia.

Sobre el final de la sesión en Brindisi, el canciller 
mantuvo una última reunión de trabajo con el ministro 
de Cooperación y Desarrollo de la República Federal de 
Alemania, Gerd Müller, a pedido de este último, donde 
abordaron temas de interés para ambos países.
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Reunión con el Secretario de 
Estado del Vaticano

Luego de su intervención en el Comité de 
Descolonización de la ONU por la Cuestión 

Malvinas, el canciller Felipe Solá arribó el 26 de 
junio a Roma, donde mantuvo una audiencia de 
una hora en el Vaticano con el secretario para las 
Relaciones con los Estados, Monseñor Paul Richard 
Gallagher. Conversaron sobre la situación de la 
pandemia y el faltante global de vacunas, derivado 
de la concentración de la producción y la desigual 
distribución de dosis en los países ricos.

En un encuentro cordial y ameno, el canciller 
argentino le transmitió a Gallagher el reconocimiento 
de nuestro país y del Presidente Alberto Fernández 
a la postura adoptada por el Papa Francisco para 
que las vacunas contra el COVID-19 sean bienes 
públicos globales, con el objetivo de que todas las 
poblaciones tengan un acceso equitativo a este 
insumo y a las innovaciones médicas surgidas 
para hacer frente a la pandemia. Destacaron a su 
vez la necesidad de suspender la protección de los 
derechos de propiedad intelectual de productos 

médicos, inclusive las vacunas, necesarios para la 
prevención y tratamiento del virus.

Dialogaron también sobre situación en la región, 
fundamentalmente, sobre la visión de nuestro 
país sobre Venezuela y la situación en Nicaragua, 
temas sobre los que la Santa Sede mostró su 
preocupación. Asimismo, abordaron temas referidos 
a la cumbre de ministros de Relaciones Exteriores 
del G20, donde resaltaron la importancia de reforzar 
el multilateralismo.

Gallagher hizo referencia además a la persecución y 
al odio a los cristianos en diversos puntos del mundo, 
un tema que a la Iglesia inquieta y sobre el cual la 
Argentina se puso a disposición para colaborar 
desde el conjunto de sus embajadas.

Solá asistió al Vaticano acompañado por su jefe 
de Gabinete, Guillermo Justo Chaves, y por la 
embajadora ante la Santa Sede, María Fernanda 
Silva.
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Audiencia con el cardenal Turkson

Luego de su participación en la cumbre de ministros 
de Relaciones Exteriores y Desarrollo del G20, y 

prosiguiendo con su extensa agenda de reuniones 
bilaterales, el canciller Felipe Solá mantuvo  el 1 
de julio encuentros de trabajo con el Prefecto del 
Dicasterio para el Servicio del Desarrollo Humano 
Integral,  cardenal Peter K. A. Turkson; el secretario 
general de Caritas Internationalis, Aloysius John; y el 
gran canciller y ministro de asuntos exteriores de la 
Orden de Malta, Albrecht Freiherr von Boeselager. 

En el Palacio Calisto y durante casi dos horas, Solá 
y el cardenal Turkson coincidieron en la necesidad 
de profundizar la cooperación global para fortalecer 

los sistemas alimentarios y la seguridad alimentaria, 
trabajando por políticas sostenibles y equitativas, 
y el aporte que puede ofrecer la Argentina en ese 
sentido. El ministro estuvo acompañado por el 
jefe de Gabinete de la Cancillería Guillermo Justo 
Chaves, la embajadora ante la Santa Sede, María 
Fernanda Silva.

Solá detalló los instrumentos que el gobierno 
argentino desarrolló o amplió para acompañar a la 
población durante la pandemia, e hizo referencia 
al Ingreso Familiar de Emergencia, la Asignación 
Universal por Hijo y la Tarjeta Alimentar. Abordaron 
también la vinculación entre el cambio climático y 
la producción de alimentos. El canciller destacó 
la pronta iniciativa del Papa Francisco al crear la 
comisión Vaticana COVID 19- en marzo del 2020, 
a cargo del padre Augusto Zampini, presente en 
la reunión, y conversaron sobre las tareas que 
han desarrollado los cinco grupos de trabajo de la 
comisión y los resultados obtenidos. Dialogaron 
además sobre el camino por recorrer para un el 
acceso universal y equitativo a las vacunas y el 
conjunto de cuestiones que hacen al desarrollo 
humano integral.

Turkson pasó a concentrar varias áreas claves del 
Vaticano desde que el Papa Francisco creara en 2016 
el Dicasterio que preside. Combinó en él, el trabajo de 
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cuatro Consejos pontificios: Justicia y paz, Atención 
pastoral de migrantes e itinerantes, Asistencia 
pastoral a trabajadores de la salud y Cor Unum.  El 
Papa le ha conferido la responsabilidad de “asuntos 
relacionados con los migrantes, los necesitados, 
los enfermos, los excluidos y marginados, los 
encarcelados y los desempleados, así como las 
víctimas de conflictos armados, desastres naturales 
y todas las formas de esclavitud y tortura”.

Posteriormente, Solá mantuvo una entrevista con el 
secretario general de Caritas Internationalis, Aloysius 
John, a quien le agradeció el trabajo realizado en la 
Argentina por la institución durante la pandemia, 
que alcanzó a tres millones de personas no sólo 
con alimentos e insumos médicos sanitarios sino 
también con capacitación. Aloysius John indicó que 
Caritas “es la mano amorosa de la Iglesia” y que en 

todo el mundo están desarrollando una ingente tarea 
por causa de la pandemia COVID-19 y ante la crisis 
climática. El canciller se refirió también a la colecta 
anual de Caritas que tuvo lugar los días 12 y 13 de 
junio en todo el territorio nacional.

Luego, en su encuentro con el gran canciller y ministro 
de Asuntos Exteriores de la Orden de Malta, Albrecht 
Freiherr von Boeselager, el canciller argentino 
agradeció el trabajo que está realizando la orden, 
en especial en nuestras villas y barrios populares, 
solventando infraestructura educativa y deportiva y 
cooperando con la distribución de alimentos, reunión 
en la que también participó el secretario general de 
Asuntos Exteriores, el embajador Stefano Ronca.

Fundada en el Siglo XI en Jerusalén, la Orden de 
Malta es la orden laica más antigua de la iglesia 
católica romana; su gobierno central está en Roma, 
es soberana y mantiene relaciones con más de 110 
estados. Está presente en 120 países con proyectos 
médicos, sociales y humanitarios. Actúa a través 
de 11 Prioratos, 48 Asociaciones nacionales, 133 
misiones diplomáticas, 1 organización de ayuda 
internacional y 33 cuerpos nacionales de voluntarios. 
No tiene ningún objetivo económico o político y no 
depende de ningún otro Estado o gobierno.

Cabe destacar que en todas las reuniones, Solá 
repasó los temas destacados de la reciente Cumbre 
de ministros de Relaciones Exteriores y Desarrollo 
del G20 y remarcó el plan de vacunación que lleva a 
cabo el gobierno argentino.
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El canciller Solá fue recibido por 
el Presidente de Túnez

El canciller Solá arribó el 2 de julio a la República 
Tunecina donde fue recibido por el presidente 

Kaïs Saied en el Palacio de Cartago. Previamente 
mantuvo un encuentro bilateral con el ministro 
de Asuntos Exteriores, Migración y Tunecinos 
en el Exterior, Othman Jerandi, y una importante 
delegación.

Acompañado en ambas reuniones por el jefe 
de Gabinete de la Cancillería, Guillermo Justo 
Chaves; el secretario de Relaciones Económicas 
Internacionales, Jorge Neme y el embajador 
argentino ante la República Tunecina, Claudio 
Rozencwaig, Solá anunció que la Cancillería está 
preparando una misión económica y comercial mixta, 
estatal y privada, a Túnez, para establecer relaciones 
empresariales en dicho país. Como así también 
para ver la posibilidad de colaboración en ciencia 
y tecnología en relación al agro y la producción de 
productos farmacéuticos, siempre en consonancia 
con la necesidad de tener emprendimientos que 
sean amigables con el ambiente.

En los encuentros hubo coincidencias acerca de la 
importancia que ha vuelto a cobrar el multilateralismo 
en el marco de la pandemia. También resaltaron 
la necesidad de que debido a la cuestión sanitaria 
global se contemple una actitud de mucha menor 
exigencia por parte de los acreedores respecto al 
endeudamiento de los países en desarrollo.

“Ambos países creemos en el multilateralismo 
como forma de mediación de un mundo muy 
alterado. Coincidimos en las necesidades que, en 
el combate a esta crisis sin precedentes y mirando 
hacia el futuro, la producción local en cada país 
o en algunas regiones debe ser llevada a cabo sin 
costos adicionales para las naciones que no han 
producido vacunas hasta ahora. Si eso no ocurriera, 
la humanidad estaría en peligro”, explicó Solá.

Y agregó: “Estamos pensando en cooperación 
bilateral y en la posibilidad de triangular cooperación 
con Túnez, es decir hacer acuerdos de colaboración 
con otros países de África. Hay saber y experiencias 
específicas de Argentina y de Túnez. Debemos hacer 
crecer el comercio. Argentina tiene un superávit muy 
alto y quiere que el comercio sea más equilibrado y 
que al mismo tiempo crezca de los dos lados. Hay 
que pensar en comercio más cooperación.”

Asimismo, el canciller argentino agradeció el apoyo 
incondicional de Túnez en la Cuestión Malvinas y 
destacó las palabras del embajador tunecino, la 
semana pasada, en el Comité de Descolonización 
de la ONU.

Por su parte, el canciller tunecino, Othman Jerandi, 
destacó la amistad entre ambas naciones y la 
complementariedad de sus economías. Manifestó 
también su satisfacción por la visita oficial de su par 
argentino y porque se haya elegido a Túnez  como 
sede de la conferencia, presidida por Solá y Neme, 
con los embajadores argentinos en la región. Enfatizó 
que se debe profundizar la cooperación internacional, 
con una nueva visión, y dar una solución global a 
problemas globales, ya que se han modificado los 
compromisos y las necesidades.  Añadió que la 
democracia necesita pilares económicos, y luego, 
junto a Solá, compartió su satisfacción porque este 
año se celebran 60 años de relaciones bilaterales.

Posteriormente, luego de realizar una conferencia 
para medios locales, Solá mantuvo una reunión de 
trabajo con los jefes de misiones de la región, donde 
dialogaron sobre la situación política y económica 
en cada uno de los países, como así también sobre 
la realidad sanitaria en el contexto de la pandemia. 
Participaron los embajadores Mariano Simón Padrós 
(Argelia), Eduardo Antonio Varela (Egipto), Gustavo 
Teodoro Grippo (Etiopía), Raúl Ignacio Guastavino 
(Marruecos), Claudio Rozencwaig (Túnez) y la 
embajadora Marcia Levaggi, Senegal.
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Por instrucción del canciller Felipe Solá el secretario de 
Relaciones Económicas Internacionales, Jorge Neme, 

viajó a la ciudad italiana de Milán, donde mantuvo una 
intensa agenda de reuniones comerciales en busca de 
oportunidades comerciales e inversiones para nuestro 
país.

Neme se reunió con Cesare Ferrero, presidente del 
SOGEMI S.p.A, sociedad que administra el Mercado 
Agroalimentario de Milán, con quién abordó los primeros 
pasos para la realización de una presentación de 
productos argentinos para importadores y distribuidores 
locales. Posteriormente inició conversaciones con Matteo 
Gillerio, Desarrollador de Negocios de la Empresa Duferco; 
Michele Battaglia, representante de la empresa Silvateam, 
y Cristián Billardi, del Estudio Uckmar, quienes mostraron 
interés en invertir en el sector de las energías renovables.

En el encuentro con las autoridades del Mercado 
Agroalimentario de Milán, se acordó trabajar en el 
desarrollo de un encuentro orientado a mostrar la oferta 
exportable agroalimentaria argentina, actividad que 
será coordinado por el Centro de Promoción Argentino 
en Milán y que tendrá lugar, entre los días 8 y 12 de 
octubre. Allí se hará una presentación de los sectores 
de la carne, hortofrutícola y de la pesca, en una misión 
que contará con la presencia de 20 representantes del 
sector privado, quienes realizarán una jornada expositiva 
dividida en tres partes, una por cada uno de los sectores 
antes mencionados. Ésta y futuras actividades tienen 
por objetivo abrir nuevos canales de comercialización y 
expandir los ya existentes.

Acompañado por el cónsul general Luis Pablo Niscovolos, 
el secretario les transmitió a las autoridades del Mercado 
Agroalimentario de Milán, las potencialidades argentinas 
en materia de producción agroalimentaria, la capacidad 
instalada de nuestro país para producir a demanda y 
la aptitud logística para la entrega en tiempo y forma 
de los productos nacionales. Por su parte, el director 
general Roberto Lion, expuso sobre la potencialidad que 
tiene el SOGEMI para comunicar e invitar contrapartes 
a la presentación de los empresarios y productores 
agroalimentarios argentinos. Asimismo, dio a conocer 

 Apertura de comercio y 
búsqueda de inversiones en Italia

el interés por contar en el mercado con carnes vacunas 
argentinas, destacó la importancia de los mercados 
latinoamericanos en la producción de frutas y la presencia 
en la región de langostinos y camarones de los mares 
argentinos.

“El mercado de Milán es el más grande de Italia y uno de 
los más importantes de Europa; a su vez, la ciudad es un 
motor industrial, comercial y de servicios, una plataforma 
estratégica para la inserción de los productos argentinos 
en toda Italia. Esta agenda que tenemos en común con 
SOGEMI va a generar que las empresas agroalimentarias 
argentinas consoliden su presencia en la región y va a 
fortalecer el trabajo en conjunto que viene desarrollando la 
Cancillería con el sector privado”, subrayó Neme.

Los funcionarios de la Cancillería mantuvieron además un 
encuentro con Matteo Gillerio, desarrollador de Negocios 
de la Empresa Duferco- importante holding de la energía, 
el acero y el transporte marítimo de carga con presencia 
internacional en Europa, América, África y Asia- y con 
Michele Battaglia, representante de la empresa Silvateam, 
líder mundial en extractos vegetales, que tiene presencia 
en nuestro país con su subsidiaria Indunor, productora de 
extractos de quebracho.

Neme expuso la potencialidad en el terreno del desarrollo 
de emprendimientos para la producción de energías 
renovables, tanto en el norte del país con la energía 
solar, así como la generación con turbinas eólicas en el 
sur. Asimismo, les transmitió a los empresarios la gran 
potencialidad que presenta el sector de la producción de 
energía por combustión de biomasa. Conversaron sobre 
el desarrollo sustentable de los bosques con el fin de la 
explotación controlada y la mejora de la utilización de 
suelos, dando como ejemplo la evolución que sucedió 
en el sector de la producción de la caña de azúcar, que 
ahora presenta dos unidades de negocios nuevas que son 
el bioetanol y el bagazo para la producción de energía. 
Otro tema de interés fue el de la gestión de la basura y 
su utilización para la producción de compost y de energía.

Gillerio expresó el especial interés de Duferco en invertir 
en el desarrollo de unidades de negocios especializadas 
en la producción de energías renovables, especialmente 
el fotovoltaico, como así también mencionó el interés en 
el sector del traiding de energía. Por su parte, Battaglia 
mencionó el interés de su empresa en la expansión en el 
sector de la generación de energía con biomasa, sector 
cuyo crecimiento puede sustituir paulatinamente la 
producción de energía que se realiza con gasoil.

Para concluir, ambos empresarios y Cristián Billardi- del 
Estudio Uckmar- avanzaron en la organización de una 
misión con autoridades provinciales de nuestro país 
para encontrar empresarios italianos interesados en la 
inversión en energías renovables.
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La Cancillería celebró el Día 
Internacional del Orgullo LGBTIQ+

“Por primera vez la bandera del arco iris flamea en la 
fachada de esta Cancillería, y también en el Palacio San 
Martín”, señaló el secretario de Coordinación y Planificación 
Exterior, Martín Yáñez, al encabezar el 28 de junio el acto 
por el Día Internacional del Orgullo LGBTIQ+, en el que se 
reafirmó el compromiso de la gestión de Felipe Solá con la 
protección y promoción de los derechos del conjunto de 
diversidades.

“Este año en particular tenemos cosas para celebrar, como 
la aprobación de la ley de cupo laboral travesti-trans, la 
incorporación de trabajadores y trabajadoras transgénero 
y personas no-binarias a esta Cancillería y el dictado de la 
resolución ministerial 82/21 sobre diversidades de mayo 
pasado, pero también es necesario pensar y reflexionar 
sobre todo lo que nos falta avanzar en términos de 
inclusión de la diversidad”, dijo el secretario.                                            

El pasado mayo, el canciller firmó la resolución ministerial 
82/21, que crea un Punto Focal de Diversidad Sexual 
y de Géneros (FOGENE) en el Ministerio de Relaciones 
Exteriores, con el objetivo de diseñar políticas y programas 
que fomenten la promoción y la protección de los derechos 
las personas LGBTIQ+, la diversidad sexual y la identidad 
de género de los trabajadores y las trabajadoras de la 
Cancillería.    

Durante el encuentro, que contó con la participación 
del Secretario de Política Exterior, Pablo Tettamanti, y la 
presidenta de Cascos Blancos, Marina Cardelli, entre otros 
funcionarios de la Cancillería, Yañez afirmó: “Es esencial 
que cada uno de nosotros, de nosotras, haga todo lo que 
esté a su alcance para que la inclusión no sea solo una 
norma, sino una realidad”.

Por su parte, la Directora Nacional de Políticas y Prácticas 
contra la Discriminación del INADI, Ornella Infante, señaló: 

“Quiero hacerle un reconocimiento a la Cancillería por ser 
uno de los primeros organismos en tomar esta política 
de Estado de incorporación de personas trans, como así 
también reconocer la voluntad política del canciller Felipe 
Solá para llevar adelante esas acciones”.

Asimismo, celebró que “con organización, con incidencia 
política y con un Gobierno nacional, popular, feminista y 
diverso que lleva adelante esas demandas, continuemos 
haciendo políticas transformadoras”.
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Nuevas oportunidades de 
exportación argentina de 
ganado en pie a Arabia Saudita

Luego de un trabajo conjunto entre la Cancillería argentina, el Ministerio de Agricultura y el SENASA, y en el 
marco de la tarea que viene desarrollando la Secretaría de Relaciones Económicas Internacionales con el objetivo 
de consolidar mercados externos para los productos argentinos, Arabia Saudita aprobó la readecuación del 
certificado veterinario para la exportación de bovinos, ovinos y caprinos de nuestro país a ese destino, para 
reproducción, engorde y faena.

De esta manera, se simplifica la tramitación de certificados sanitarios para el envío desde Argentina de cabezas 
de ganado en pie al mercado saudí, y se mejora el proceso de ingreso para las exportaciones de nuestro país.

Esta negociación viabilizará la venta de 30 mil cabezas de ganado ovino, operación que se concretará con el 
uso de este certificado que ahora se termina de readecuar. Cabe agregar que en 2020 Arabia Saudita importó 
un monto superior a los 510 millones de dólares en cabezas de ganado de las tres categorías. Al respecto, el 
secretario de Relaciones Económicas Internacionales, Jorge Neme, subrayó que “de este modo se consolida 
el mercado de los países árabes del Golfo como un destino cada vez más relevante para las exportaciones 
argentinas de ganado”.

Cancillería Federal: Impulso a 
proyectos y empresas riojanas

En el marco de la federalización de la política exterior 
que impulsa el canciller Felipe Solá, el subsecretario de 
Asuntos Nacionales de la Cancillería, Fernando Asencio, 
desarrolló el 29 de junio una intensa agenda de trabajo en 
La Rioja, que incluyó reuniones con el gobernador Ricardo 
Quintela y su equipo, y con la subsecretaria de Relaciones 
Exteriores, Mariana Urbano, así como también visitas a 
emprendimientos productivos.    

“Acordamos una agenda de trabajo conjunta en los temas de 
interés provincial que apunta a la vinculación internacional 
de La Rioja, en el marco de una Cancillería Federal”, dijo 
Asencio, quien durante su recorrido se interiorizó por 
proyectos de proyección internacional, como es el caso del 
Parque Eólico Arauco, el Paso de Pircas Negras, y otros que 
se están planificando. 

“El nuevo trabajo es posicionar la Cancillería para que sea bien federal. Nos llevamos una experiencia única, una provincia pujante, 
con atractivos naturales impresionantes, con el calor de la gente, y con la fuerza del gobernador para sacarla adelante”, aseguró 
Asencio durante la visita, la quinta que realiza a una provincia dentro del plan de federalización de la política exterior argentina.

Además, el funcionario se reunió con autoridades de la Universidad Nacional de la Rioja (UNLAR), con quienes acordó “difundir 
la carrera diplomática y las distintas propuestas para potenciar el relacionamiento externo de la universidad y los estudiantes 
riojanos”.

“Visitamos además una de las plantas textiles de TN Platex, que a pesar de la pandemia da trabajo a 410 familias en la provincia, 
revalorizando la industria nacional”, destacó Asencio, quien también recorrió el Parque Eólico Arauco, empresa estatal riojana, 
que caracterizó como “un orgullo para La Rioja y para nuestro país”. 

“Sus trabajadores me mostraron cómo la provincia apuesta al desarrollo tecnológico, productivo y educativo, necesario para el 
adelanto económico y social”, dijo. 

También recorrió las instalaciones del nuevo Paseo Cultural Castro Barros junto al ministro de Turismo y Culturas de La Rioja, 
Gustavo Aníbal Luna, donde pudo observar el trabajo que se está realizando en la promoción de los atractivos turísticos y las 
representaciones culturales.
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“Es necesario adoptar políticas públicas 
contundentes encaminadas a erradicar los 

patrones de desigualdad estructural”, dijo el 
Presidente en el Foro Generación Igualdad

El Presidente Alberto Fernández aseguró el 30 de junio que 
“es necesario adoptar políticas públicas contundentes 

encaminadas a erradicar los patrones de desigualdad 
estructural” y convocó “a reorganizar la vida social de 
nuestros pueblos apuntando a relaciones humanas más 
justas e igualitarias, sin opresión ni discriminación por 
clase, nacionalidad, etnia o género”.

El jefe de Estado se refirió en esos términos al participar 
de forma virtual desde la Residencia de Olivos, en el Foro 
Generación Igualdad, del que también formaron parte la 
canciller de Alemania, Angela Merkel; los presidentes de 
Francia, Emmanuel Macron, y de México, Andrés Manuel 
López Obrador; el primer ministro de Canadá, Justin 
Trudeau; la vicepresidenta de los Estados Unidos, Kamala 
Harris; la ex secretaria de Estado de ese país, Hillary 
Clinton, y el Secretario General de las Naciones Unidas, 
Antonio Guterres.

“Quienes tenemos la responsabilidad de gobernar 
debemos hacernos cargo de estas demandas; el dolor de 
las personas que se ven privadas de derechos y que sufren 
discriminación, debe interpelarnos”, dijo el mandatario 
durante el evento que busca lanzar acciones concretas 
para lograr un progreso inmediato e irreversible hacia la 
igualdad de género.

Durante su exposición el Presidente estuvo acompañado 
por la ministra Elizabeth Gómez Alcorta y destacó las 
medidas que impulsó desde que comenzó su gobierno en 
diciembre de 2019. Entre las mismas, detalló justamente 
la creación del Ministerio de las Mujeres, Géneros y 
Diversidad de la Nación; la sanción de la ley de legalización 
del aborto, que busca asegurar que nunca más una mujer o 
persona con capacidad de gestar ponga en riesgo su vida 
o su salud en un aborto clandestino; y la transformación 
en ley del Plan de Atención y Cuidado Integral de la Salud 
durante el Embarazo y la Primera Infancia.

Además, anunció que “el Estado argentino ha decidido 
integrar y co liderar la Alianza Global de Cuidados junto 
al gobierno de México, para la promoción de sistemas 
integrales de cuidados y así construir verdaderas 
sociedades más inclusivas y menos desiguales”.

El evento fue convocado por ONU Mujeres y organizado 
por los gobiernos de México y Francia en colaboración 
con entidades de la sociedad civil y juventudes. El mismo 
comenzó en Ciudad de México, en marzo, y culminará 
en París, con un evento que se desarrolló durante tres 
jornadas.

El presidente Fernández expuso en el panel “Garantizando 
la salud y los derechos sexuales y reproductivos”, junto a 
su par de Francia; a la Fundadora del movimiento “Huelga 
de Mujeres de toda Polonia”, Klementyna Suchanow, y a la 
directora ejecutiva del Fondo de Población de las Naciones 
Unidas, Natalia Kanem.

El encuentro internacional conmemora los 25 años de la 
4ª Conferencia Mundial sobre la Mujer que se celebró en 
septiembre de 1995 en Pekín, donde con la participación 
de 189 representantes de países y más de 30 mil 
activistas de todo el mundo se proclamó la Declaración y 
Plataforma de Acción, considerada según la ONU el plan 
“más progresista que jamás ha existido para promover los 
derechos de la mujer”.

El jefe de Estado argentino lamentó que todavía existan 
“sólidos núcleos de exclusión y desigualdad” y sostuvo 
que en especial afectan “a las mujeres en situación de 
pobreza, a las migrantes, a las indígenas, y a las personas 
discriminadas por su orientación sexual o expresión de 
género”. Puntualizó que esta situación “se ha agravado 
en el contexto de crisis sanitaria actual provocada por la 
pandemia de COVID-19”.

Disertaron a lo largo de la actividad la directora ejecutiva de 
ONU Mujeres, Phumzile Mlambo-Ngcuka; la presidenta de 
la Comisión Europea, Ursula Von der Leyen; el presidente 
del Consejo Europeo, Charles Michel; la fundadora de 
«Fundación Little Dreamers» en Zimbabwe, Shantel 
Marekera, y las Premio Nobel de la Paz 2018, Nadia Murad 
y Denis Mukwege, entre muchas personalidades de la 
sociedad civil.

También participaron la primera ministra de Finlandia, 
Sanna Marin; la presidenta de Georgia, Salomé Zourabichvli; 
y los presidentes de Sudáfrica, Cyril Ramaphosa, y de 
Kenia, Uhuru Kenyatta.



16

El embajador Ilarregui presentó las cartas 
credenciales ante el Presidente de Cuba

Ya se recibieron casi 27 millones de vacunas 
para inmunizar a la población

El 24 de junio el embajador argentino Luis Ilarregui 
presentó las cartas credenciales ante el Presidente 

de los Consejos de Estado y Ministros de la República 
de Cuba, Miguel Díaz-Canel, documentos oficiales que lo 
acreditan como nuevo representante argentino ante ese 
país. La ceremonia contó además con la participación 
del canciller Bruno Rodríguez Parrilla y el viceministro de 
Relaciones Exteriores, Marcelino Medina González. 

Durante la audiencia, Ilarregui felicitó a Díaz-Canel por 
los resultados de efectividad de las vacunas Soberana 
2 y Abdala, las primeras producidas en Latinoamérica 
contra el COVID 19. Coincidieron en señalar el potencial 
de la relación bilateral y conversaron acerca de distintos 
proyectos a desarrollar.

El 2 de julio llegaron al Aeropuerto de Ezeiza 1.141.000 
dosis del componente 1 de la vacuna Sputnik V, 

provenientes de Moscú, lo que significó la máxima cantidad 
que un avión de Aerolíneas Argentinas pudo cargar en un 
solo viaje desde el inicio de estos vuelos. De esta manera, 
esta semana arribaron un total de 1.850.085 unidades desde 
Rusia y ahora el país cuenta con casi 27 millones de dosis, en 
el marco de la campaña de inmunización contra el Covid-19 
que despliega el Gobierno nacional. 

El 29 de junio lo habían hecho 709.085 Sputnik V (359.085 
dosis del componente 1 y 350.000 del componente 2), que 
junto a un remanente de 8.115 unidades (2.715 del 1 y 5.400 
del 2), comenzaron a ser entregadas en las 24 jurisdicciones, 
con el objetivo de seguir profundizando la implementación 

del Plan Estratégico de Vacunación.

El embajador, acompañado de la ex diputada nacional Adela Segarra, mencionó que la Argentina tiene mucho que ofrecer 
para el desarrollo económico de Cuba, en particular en materia de agronegocios. 

Luego de la presentación de las cartas credenciales que tuvo lugar en el Palacio de Gobierno, el embajador argentino realizó 
una ofrenda floral en el monumento a José Martí, en la Plaza de la Revolución, conforme a lo que establece el protocolo 
cubano. 

El pliego del embajador fue aprobado el pasado 11 de febrero por el Senado de la Nación. En aquella ocasión, Ilarregui 
recordó que “Cuba ha sido militante contundente de la causa Malvinas a favor de la Argentina”, y puso de relieve la relación 
histórica entre ambos países. En términos económicos destacó que “Cuba es nuestro primer comprador de Centroamérica, 
con una balanza favorable para nuestro país, pero hay que avanzar en el aspecto comercial”.

Por otra parte, en junio se alcanzó un nuevo récord al totalizar 8.410.643 aplicaciones en todo el país, con un promedio diario de 
280.355 inmunizaciones, a la vez que el arribo de vacunas también marcó una cifra histórica con 8.074.785 dosis.

Hasta el momento arribaron al país un total de 26.847.730 dosis, de las cuales 11.265.830 corresponden a Sputnik V, (9.375.670 
del componente 1 y 1.890.160 del componente 2); 6 millones a las Sinopharm; 580.000 a AstraZeneca-Covishield, 1.944.000 a 
AstraZeneca por el mecanismo COVAX de la OMS, y 7.057.900 a las de AstraZeneca y Oxford cuyo principio activo se produjo 

en la Argentina.

Según los datos del Monitor Público de Vacunación, hasta el cierre de esta edición fueron distribuidas en todas las jurisdicciones 
25.040.593 vacunas, de las cuales 21.310.096 ya fueron aplicadas: 17.106.617 personas recibieron la primera dosis y 4.203.409 

cuentan con el esquema completo de dos dosis.



17

Cooperación en Antropología 
Forense Argentina-Vietnam

El 29 de junio se llevó a cabo un encuentro virtual entre el Equipo Argentino de Antropología Forense 
(EAAF), el Ministerio de Trabajo, Inválidos y Asuntos Sociales de Vietnam y las instituciones 

implementadoras del Proyecto FO.AR “Construcción de capacidades para la identificación de los 
restos de los Mártires de la guerra”. 

El objetivo de la reunión consistió en profundizar y potenciar la cooperación técnica en Antropología 
Forense entre Argentina y Vietnam. Las partes repasaron las diferentes etapas del Proyecto iniciado 
en 2010, intercambiaron puntos de vista con respecto a las lecciones aprendidas, las buenas prácticas 
y los desafíos identificados en su implementación 

Los funcionarios de ambos países conversaron sobre los lineamientos a tener en cuenta para 
la próxima etapa del Proyecto de Cooperación y acordaron continuar trabajando en base a las 
necesidades manifestadas por las instituciones vietnamitas.

El evento fue organizado por la Embajada Argentina en Vietnam junto con la Dirección General de 
Cooperación Internacional de la Cancillería. Contó con la participación de la coordinadora del 
Laboratorio Forense del EAAF, Lic. Analía Simonetto, del director general del Departamento de Personas 
con Méritos del MOLISA y punto focal del proyecto en Vietnam, Sr. Dao Ngoc Loi, y del embajador de 
la República Argentina en Vietnam, Luis Pablo María Beltramino.
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Eligen al experto argentino Pablo Ceriani 
Cernadas en el Comité sobre los Derechos 
de Todos los Trabajadores Migratorios

La Cancillería Argentina felicita al Dr. Pablo Ceriani Cernadas por su elección como miembro 
experto del Comité sobre los Derechos de Todos los Trabajadores Migratorios y de sus 

Familiares por el período 2022-2025.

Ceriani Cernadas tiene una amplia trayectoria en el ámbito de las migraciones y en particular 
en los derechos de las personas migrantes y sus familias. Ello incluye la integración del 
mencionado Comité entre los años 2014 y 2017, llegando a ser nominado vicepresidente 
por sus pares.

A nivel regional, ha trabajado en numerosos países de América Latina, en el marco de 
diversas iniciativas dirigidas a la promoción de políticas públicas en materia migratoria 
desde un enfoque de derechos.

En la Argentina, a su vez, ha contribuido, desde ámbitos académicos y de la sociedad civil, a 
los procesos que derivaron en la adopción, implementación y evaluación de la actual ley de 
migraciones, trabajando de manera constructiva con los principales actores institucionales 
en la materia.

Con esta elección, el Estado argentino reafirma su liderazgo a nivel internacional en la 
promoción y protección de los derechos humanos y en particular de los derechos de las 
personas migrantes.

Cabe destacar que esta Convención es el único instrumento internacional de derechos 
humanos jurídicamente vinculante que contiene en su articulado disposiciones específicas 
sobre los derechos de las personas migrantes y sus familiares.

El Comité sobre los Derechos de Todos los Trabajadores Migratorios y de sus Familiares es el 
órgano de aplicación de la Convención y está conformado actualmente por catorce expertos 
independientes. Entre otras funciones, tiene a su cargo examinar los informes periódicos 
que presentan los Estados Parte de la Convención y transmitir a éstos las observaciones 
que considere apropiadas para hacer efectivos los derechos consagrados en el tratado.
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